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Orari
Uffici comunali 
da lunedì a venerdì 
dalle 8.15 alle 12.30

Ufficio Tecnico Comunale
giovedì dalle 8.30 alle 12

SERVIZIO CUSTODE FORESTALE
Il custode forestale Pino Tomaselli è a 
disposizione della popolazione tutti i lunedì 
dalle 9 alle 9.30 presso gli uffici comunali. 

CENTRO RACCOLTA MATERIALI (C.M.R.)
Situato nei pressi del campo sportivo di 
Telve di Sopra 

Orari
mercoledì dalle 15 alle 18 
sabato dalle 9 alle 12

CORPO DI POLIZIA LOCALE
Comando: 0461 757312

CANONICA DI TELVE
Via S. Giustina, 6 - Telve
Telefono: 0461 766065

AMBULATORIO MEDICO
Via 3 Novembre, 47 - c/o Casa Itea
Telefono: 0461 766086

SCUOLA ELEMENTARE
Via delle Scuole, 15
Telefono: 0461 767070

VIGILI DEL FUOCO
Via degli Ortai, 3
Telefono: 0461 767224

SCUOLA DELL'INFANZIA
Via della Fontana,15 - Torcegno
Telefono: 0461 760796

SCUOLA MEDIA
Via per Borgo, 2/a - Telve
Telefono: 0461 766072

OSPEDALE SAN LORENZO
Viale Vicenza - Borgo Valsugana
Telefono: 0461 755555

CARABINIERI 
Borgo Valsugana
Telefono: 0461 78160 - 
0461 781624

ORARI DI RICEVIMENTO DEGLI AMMINISTRATORI COMUNALI

Giampaolo Bonella (Sindaco): venerdì dalle 9 alle 12 e dalle 19 alle 20.

Gli assessori Andrea Trentin e Marianna Minati ricevono solo su appuntamento

da concordare presso gli uffici comunali

Chi desidera ricevere 
Telve di Sopra Notizie 
può richiederlo
presso gli uffici comunali. 
Verrà inviato gratuitamente.
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DAL COMUNE

➢..................................................................... Saluto del Sindaco
di Giampaolo Bonella

Il consueto saluto del Sindaco viene sostituito, per questo numero, 
dal discorso di insediamento presentato al primo consiglio comu-
nale del 5 ottobre e dagli indirizzi generali di governo presentati al 
secondo consiglio comunale del 29 ottobre, che assieme illustrano 
e sintetizzano le intenzioni della nuova amministrazione.

Voglio solo aggiungere un caloroso e sincero augurio a tutti, ai gio-
vani, agli anziani, agli ammalati, agli ospiti delle case di riposo, ai 
nostri concittadini lontani dal paese, di buon Natale e di un sereno 
anno nuovo. 

Egregi consiglieri, cari compaesani,

in questo primo atto del consiglio comunale che ho l'onore di presiedere, il mio 
ringraziamento va a coloro che ci hanno aiutati e sostenuti dal momento della 
candidatura fino alla nostra elezione. 

Ringrazio coloro che con generosità hanno contribuito in modo fondamentale 
al progetto elettorale, investendo tempo ed energie, partecipando con idee e con 
proposte alla campagna elettorale a diretto contatto con i paesani.

Il più sentito ringraziamento va però a tutti coloro che ci hanno dato fiducia. 
Aver ottenuto un consenso pari a circa il 65% dell'intero corpo elettorale, da un 
lato ci carica di una grande forza per governare, ma dall'altro ci assegna una 
grande responsabilità alla quale non potremo sottrarci. 
Il mio intendimento, e penso anche quello di tutti i consiglieri, è di onorare tale 
fiducia per tutta la durata del mandato. 

Questa è la mia prima esperienza da amministratore, quindi da principiante, 
con umiltà, sono a chiedere l'aiuto di tutti i consiglieri, perché tanti occhi fanno 
uno sguardo più attento alle esigenze della nostra comunità, in modo da rendere 
l'azione dell'amministrazione comunale più efficace nell'erogazione dei servizi 



4 Telve di Sopra Notizie

in favore dei nostri cittadini, soprattutto verso chi in questo periodo si trova in 
situazione di difficoltà per i più svariati motivi. 
Credo sia la prima volta nella storia di Telve di Sopra che tutti i consiglieri ap-
partengono ad un unico gruppo consiliare. Alcuni considereranno questo come 
un impoverimento del dibattito e del confronto. Saremo invece noi ad alimentare 
il dibattito con nuove idee e nuove proposte, anziché fomentare contrapposizioni 
di parte poco utili al progresso sociale e al bene della comunità. 

Ai cittadini chiedo di essere maggiormente collaborativi e propositivi verso 
l'Amministrazione, stimolando con temi, idee, pareri e suggerimenti, ma anche 
donando tempo ed energie per rendere la vita della nostra comunità più vivace e 
più solidale. E qui mi rivolgo in modo particolare alle varie associazioni e gruppi 
di volontariato che già operano in favore degli obiettivi anzidetti. 

Il mandato che ci è stato affidato non è semplice, perché la difficile situazione 
sociale dovuta alla pandemia e la sfavorevole congiuntura economica stanno 
mettendo a dura prova il tessuto sociale anche nei nostri paesi che, però, spero 
e mi auguro sapranno reagire facendo leva sulla laboriosità e generosità che da 
sempre li contraddistingue. 
Da qui dobbiamo partire. Questi sono i valori della nostra gente e su questi noi 
vogliamo costruire insieme il nostro futuro. 

Gli indirizzi generali di governo contenenti i temi ed i programmi che ci siamo 
dati e abbiamo presentato alla popolazione in campagna elettorale saranno di-
scussi in una prossima seduta consiliare.

Per concludere auguro a tutti consiglieri ed assessori buon lavoro nell'interesse 
della nostra comunità, con l'impegno ad operare secondo legalità, con trasparen-
za e imparzialità. 
Grazie.

Il Sindaco
Giampaolo Bonella
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DAL COMUNE

➢............................................... Indirizzi generali di governo
Consigliatura 2020-2025

di Giampaolo Bonella

Gli indirizzi generali di governo di questa ammi-
nistrazione sono quelli discussi nei vari incontri, 
e che abbiamo presentato alla popolazione nel 
nostro programma elettorale. 

L'attenzione all'ambiente, l'utilizzo delle risorse 
naturali in maniera sostenibile, la valorizzazione 
del territorio, il supporto alle diverse realtà socia-
li, culturali ed economiche, il miglioramento dei 
servizi alla collettività sono i principi che guideran-
no la nostra azione amministrativa. 
Massima attenzione sarà data ai temi delle po-
litiche sociali, verranno attuati strumenti idonei 
ad informare, orientare e assistere i cittadini sui 
servizi sociali esistenti sul territorio in modo da 
lenire situazioni di difficoltà. 
Le famiglie ed i giovani saranno oggetto di ri-
guardo delle nostre politiche e vorremmo che 
fossero i protagonisti della nostra comunità e l'in-
vestimento più proficuo per il futuro. 
Anche nei modi, vorremmo avviare canali di con-
fronto con i cittadini, soprattutto sui temi più im-
portanti, per favorire la partecipazione di tutti alle 
scelte che contano. 

I temi del programma più importanti e più urgenti 
sono i seguenti: 

• mantenere la gestione aggregata dei servizi 
con i Comuni limitrofi per contenere la spesa 
e migliorare i servizi di base;

• per quanto riguarda l'ambito culturale, sarà 
valorizzato sia tramite l'organizzazione diretta 
di attività culturali, sia attraverso il coordina-
mento di iniziative di gruppi e associazioni lo-
cali. Sosterremo con forza le associazioni di 

volontariato, considerato il ruolo fondamenta-
le che ricoprono nella crescita sociale della 
comunità. 

• Lo stesso dicasi per lo sport. Sarà garantito 
il sostegno alle associazioni che si occupano 
di intrattenere e di invogliare e avviare alle 
diverse discipline sportive i nostri ragazzi e 
ragazze. 

• Nel settore della viabilità riteniamo indispen-
sabile attuare con periodicità costante la pu-
lizia e la manutenzione ordinaria delle strade 
nel centro abitato, lo sfalcio periodico del ci-
glio delle strade agricole e di quelle che por-
tano alle località di montagna, la pulizia e la 
manutenzione ordinaria delle aree verdi e il 
mantenimento in piena efficienza dei parchi 
gioco. 

• Realizzeremo una pensilina per il riparo dei 
fruitori del servizio di trasporto pubblico nei 
pressi della fermata dell'autobus di linea. 

• Proseguiremo l'intervento di miglioramento 
dell'impianto di illuminazione pubblica con 
l'istallazione di nuovi corpi illuminanti con tec-
nologia a LED, che offrono una migliore illumi-
nazione e un considerevole risparmio energe-
tico. 

• Più in generale riteniamo importante attuare 
gli interventi di manutenzione ordinaria delle 
reti (acquedotto e fognatura), degli impianti 
(illuminazione pubblica) e degli stabili di pro-
prietà comunale per garantire sia la loro fun-
zionalità ed efficienza che il mantenimento nel 
tempo. 
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• Nuove opere pubbliche. Siamo consapevoli 
che una precisa previsione e programmazio-
ne è pressoché impossibile data la scarsità 
delle risorse a disposizione. Noi comunque 
vorremmo vedere realizzata la centralina 
idroelettrica ad acqua fluente sul rio Masolo 
in collaborazione con il Comune di Telve, la re-
alizzazione nel centro del paese di un congruo 
numero di posti auto, la realizzazione di un 
impianto fotovoltaico per rendere il Comu-
ne, se non del tutto autosufficiente, almeno 
in grado di abbattere gran parte della spesa 
per l'approvvigionamento elettrico, la riorga-
nizzazione degli spazi di pertinenza dell'edi-
ficio scolastico per migliorare l'accesso e la 
manovra dei pulmini del trasporto scolastico. 

• Con l'utilizzo delle risorse messe a disposi-
zione dalla Comunità di Valle verrà realizzato 
l'intervento di riqualificazione della parte pro-
duttiva e di lavorazione del latte della malga 
Casabolenga, dando così ulteriore supporto 
ad un'attività, quella agro-pastorale, da sem-
pre in difficoltà. 

• In collaborazione con la Parrocchia vorrem-
mo poter effettuare gli ormai necessari in-
terventi di manutenzione straordinaria del 
campanile della chiesa parrocchiale e il rifa-
cimento o sistemazione del sagrato e della 
scalinata di accesso alla chiesa stessa. 

Questi sono i temi a cui vorremmo dare priorità 
nell'azione di governo, ma non trascureremo le 
idee ed i suggerimenti che ci saranno proposti 
durante il mandato. 

Come abbiamo detto più volte la nostra volontà è 
di fare tante piccole cose, cercando di farle bene, 
ed inoltre avviare una costante attività di proget-
tazione per utilizzare le varie opportunità finanzia-
rie che potranno presentarsi.

Per concludere auguro a tutti buon lavoro nell'in-
teresse del nostro paese, e mi auguro che ognu-
no di noi abbia come primario obiettivo di gover-
no l'interesse pubblico. 

Grazie e di nuovo buon lavoro a tutti. 
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DAL COMUNE

Il 20 e 21 settembre dell'anno corrente si sono 
tenute le elezioni comunali.
Noi, cittadini di Telve di Sopra, abbiamo parteci-
pato alla votazione scegliendo così la nuova am-
ministrazione del paese.

È stata supportata la lista "Unione Civica Telve 
di Sopra", che riconosceva come capogruppo 
Giampaolo Bonella, l'eletto sindaco.
La Giunta comunale è composta dal sindaco e 
due assessori. 
Le nomine effettuate e relative agli incarichi le-
gati alla figura dell'assessorato sono state rivolte 

ad Andrea Trentin, anche vicesindaco, con dele-
ga all'agricoltura, foreste, ambiente e sport, e a 
Marianna Minati, con delega a cultura, istruzione 
e associazioni.

La Giunta, come la restante parte del Consiglio, è 
composta da diversi nomi nuovi tra cui numerosi 
giovani e, in questo mandato che durerà cinque 
anni, l'intento è quello di mettersi a disposizione 
della popolazione, impegnandosi con entusiasmo 
e responsabilità al fine di migliorare il nostro ter-
ritorio, mantenendolo vivo e sviluppandone le po-
tenzialità a beneficio di tutta la comunità.  

➢...................... Presentazione della Giunta comunale
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DAL COMUNE

➢..................... Presentazione del Consiglio comunale

Il Consiglio comunale è composto da: Giulia Borgogno (26 anni), Ilaria Debortolo (29 anni), Paolo Fedele 
(25 anni), Marianna Minati (20 anni), Nicola Stroppa (18 anni), Alessia Trentin (18 anni), Andrea Trentin 
(39 anni), Bruno Trentin (61 anni), Fulvio Trentin (45 anni), Gabriele Trentin (25 anni) e Sergio Trentin 
(66 anni).

La nuova La nuova 
amministrazione amministrazione 

comunale comunale 
vi augura vi augura 

un Buon Natale un Buon Natale 
e un sereno anno nuovo, e un sereno anno nuovo, 

con la speranza con la speranza 
di ritrovarci presto di ritrovarci presto 

tutti insiemetutti insieme
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Giulia Borgogno Ilaria Debortolo

Paolo Fedele Marianna Minati

Nicola Stroppa Alessia Trentin

Andrea Trentin Bruno Trentin

Fulvio Trentin Gabriele Trentin

Sergio Trentin Giampaolo Bonella
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➢.................................. Attività del Comitato Parrocchiale
di Cristina Borgogno

UNITÀ PASTORALE

Nel corso dell'estate il nostro parroco, don Ro-
berto Ghetta, ha convocato sia il Comitato Par-
rocchiale che il Consiglio per gli Affari Economi-
ci. L'incontro gli è servito per conoscere alcuni 
preziosi collaboratori parrocchiali e per rendersi 
conto delle aspettative da loro nutrite nei suoi 
confronti.
Con l'occasione, è stato fatto il punto sulla situa-
zione economica della Parrocchia. Da circa un de-
cennio, ogni anno si è costretti ad attingere una 
somma di più o meno 2000 euro dai risparmi, 
che vanno ovviamente assottigliandosi. Per copri-
re le spese, sono state prese in considerazione 

varie ipotesi, volte ad ammortizzare l'entità delle 
uscite e a garantirsi nuove entrate. Si è discusso 
su un'ottimizzazione nell'uso della canonica e dei 
parcheggi ad essa collegati in quanto, pur essen-
do proprietà privata, sono attualmente utilizzati, 
per quanto in buona fede, come fossero suolo 
pubblico. Si è pensato di affittarli agli interessati, 
così come è stata valutata l'idea di richiedere un 
contributo alle associazioni che intendano usufru-
ire della canonica per le loro attività non inerenti 
prettamente la sfera parrocchiale.

NULLA PERÒ È STATO ANCORA DECISO.

Popolazione al 1° gennaio 2020: 587 (303 maschi - 284 femmine) 
Numero famiglie: 270
Immigrati: 5 maschi - 4 femmine
Emigrati: 6 maschi - 4 femmine

Popolazione al 26 novembre 2020: 588 (304 maschi - 284 femmine) 
Numero famiglie: 273
 
Popolazione straniera residente in Comune al 26 novembre 2020: 
Polonia 2, Romania 11, Repubblica Dominicana 1, Cuba 1, Germania 1, 
Marocco 7.

ANAGRAFE ANNO 2020 - situazione al 26.11.2020

NATI:
femmine: 0
maschi: 2

DECEDUTI:
femmine: 3
maschi: 3

MATRIMONI:
religiosi: 0 
civili: 1
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ATTIVITÀ CULTURALE

➢.............................................................................................. 80Fantasia
di Cristina Borgogno

L'UNICO VERO MAL DI PANCIA…l'ho avuto io, LA 
MUCCA POMATTI! 
E non certo come effetto collaterale da covid o 
per un'indigestione, ma ad assistere, in data 2 
febbraio, all'unica performance in questo disgra-
ziato 2020 del gruppo di cui sono la teorica ma-
scotte! Credete che questo spettacolo abbia per 
caso coinciso con il mio attesissimo ritorno in 
scena?!?! Assolutamente no!!! I topi hanno ormai 
invaso, se non le case, quantomeno i testi degli 
80FANTASIA, al punto che di loro si racconta 
ogni imbarazzante dettaglio privato, perfino le 
conseguenze di una scorpacciata di ciliegie, tra 
l'altro vivamente sconsigliata da un saggio con-
tadino…

E quando i sorci sono tornati dietro le quinte, han-
no forse pensato di rilanciare la mia carriera?!?! 
Ma nemmeno per sogno!!! I piccoli spettatori 
presenti alla "BIGOLADA ALPINA" si sono dovu-
ti sorbire la sdolcinata, sciropposa e nauseante 
storia di Mamma Coniglio e del suo pargoletto 
refrattario alla nanna….
Altro che ciliegie! Il mio mal di pancia ha ben al-
tre cause! Ma troverò il modo di… LIBERARMENE 
nella soffitta in cui mi hanno relegata… e vedremo 
se così, covid o non covid, resteranno insensibili 
ai miei RICHIAMI ARTISTICI! 

Firmato: LA MUCCA POMATTI
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ATTIVITÀ CULTURALE

Il 2020 sarà sempre conosciuto come l'anno del-
la pandemia. Pandemia che non ci saremmo mai 
aspettati. L'anno in cui i contatti sociali sono stati 
quasi del tutto annullati, nel quale la mascherina 
è diventata il nostro miglior trucco e nel quale 
la nostra voglia di viaggiare ha subito un freno. 
Purtroppo, tutte queste limitazioni non solo han-
no limitato quella che era la nostra normale vita, 
ma soprattutto quella dei bambini. Bambini che 
erano abituati ad andare scuola, a vedere i loro 
compagni di classe e a correre per le strade gio-
cando.

Per questo abbiamo deciso di creare questa ini-
ziativa. Per creare di nuovo quell'atmosfera gioio-
sa che era solita essere prima della pandemia e 
per stimolare la fantasia dei più piccoli. Ed eccone 
i risultati, delle bellissime lanterne di San Martino. 
Come sapete, quest'anno non è stato possibile 
incontrarsi e sfilare come si è fatto gli anni pre-
cedenti. Perciò abbiamo deciso di restare vicini 
anche se lontani, accendendo la propria lanterna 
alla finestra e osservando le altre.
Ringraziamo tutti i partecipanti per le loro crea-
zioni! 

➢......................................................... San Martino e le lanterne
di Marianna Minati

Elisa TrentinElisa Trentin
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ASSOCIAZIONI

➢............................................................................. A.S.D. Genzianella
di Ennio Trentin

La passione per la pallavolo e per il nostro ter-
ritorio ha ricevuto un brutto colpo d'arresto. La 
scorsa stagione sportiva si è infatti bruscamente 
interrotta ad inizio anno a causa del "lockdown"! 
Un'annata sicuramente da dimenticare... O forse 
no, perché no? Perché quello che è successo, e 
mi riferisco ovviamente alla pandemia dovuta al 
coronavirus covid-19, sarà da ricordare proprio 
perché ha lasciato una striscia di dolore, soffe-
renza e disagio, tanto che, mi auguro, si faccia di 
tutto perché questo non accada più. 

Chi purtroppo ha perso un proprio congiunto o 
conoscente ha sofferto sicuramente tanto do-
lore come chi, contagiato ma guarito, oltre alla 
sofferenza, ha vissuto l'esperienza traumatica 
dell'isolamento forzato lontano dai propri cari. 
Per non parlare poi degli anziani ospiti delle case 
di riposo, che non solo devono sopportare il disa-
gio di vivere lontano dalla propria casa ma hanno 
anche dovuto vivere isolati dai propri cari e co-
noscenti senza la possibilità di un contatto fisico, 
una carezza, un abbraccio. 

Ma pensiamo anche ai nostri ragazzi che oltre 
alla scuola hanno perso anche la possibilità di 

divertirsi e socializzare, mi riferisco alla nostra 
attività, come del resto a tutte le attività ricreati-
ve, che consentono ai giovani di crescere, di fare 
esperienze, di confrontarsi, di condividere, di "vi-
vere" insomma…

Per quanto riguarda la nostra attività di pallavo-
lo, della stagione scorsa purtroppo c'è ben poco 
da dire, in quanto tutti i campionati, e di conse-
guenza anche tutta l'attività in palestra, sono 
stati bruscamente interrotti ad inizio marzo. Ed 
anche la prossima stagione sportiva è fortemen-
te compromessa dal momento che non abbiamo 
ancora ripreso gli allenamenti e tanto meno le 
partite. 

Eravamo partiti con i campionati under 12 ed 
under 18 che sono poi stati interrotti al termine 
della prima fase a gironi. Anche i due gruppi del 
minivolley hanno dovuto sospendere l'attività ad 
inizio marzo. 
La squadra dell'Under 12, allenata da Daniela Iori, 
nella palestra di Torcegno, ha partecipato al tor-
neo provinciale denominato "Coppa CSI". Aveva 
superato brillantemente la prima fase, purtroppo 
il campionato non è stato poi portato a termine.
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ASSOCIAZIONI

Il 2020 purtroppo, anche per noi pescatori, è 
stato un anno condizionato dall'emergenza sa-
nitaria nazionale. Tra divieti e limitazioni hanno 
coinvolto anche l'esercizio della pesca sporti-
va.
Nel mese di febbraio, le iscrizioni e le richie-
ste di permessi annuali, in crescendo rispetto 
all'annata precedente, davano ottime speran-
ze per la stagione che sarebbe iniziata la pri-
ma domenica di marzo. 
Pronti via la stagione inizia, poche uscite e poi 
tutto bloccato per due mesi. Da maggio in poi, 
fino al termine della stagione sportiva (fine set-
tembre) tutto è proseguito nella normalità, con 
gli appassionati che hanno potuto divertirsi a 
pescare nelle acque in concessione.
Tutte le varie iniziative che erano state pro-
grammate per il 2020 dal direttivo dell'asso-
ciazione, tra cui gare di pesca e il ritrovo dei ra-
gazzi per l'avvicinamento alla pesca, per motivi 
di sicurezza e per evitare assembramenti sono 
state rinviate.
Lo stesso direttivo a causa della pandemia ha 
avuto seri problemi per riunirsi presso la sede 
di Olle. L'unico consiglio direttivo effettuato ur-

gentemente, in quanto alcune scadenze non 
erano più rinviabili, si è svolto nel mese di ot-
tobre all'aperto, presso la Tendostruttura di 
Castelnuovo, la quale garantiva il rispetto della 
normativa sanitaria vigente.
Finanziariamente l'Associazione è in ottima sa-
lute. Questo ci ha permesso all'inizio dell'anno di 
sostituire l'automezzo in dotazione con l'acqui-
sto di un nuovo pick-up idoneo al trasporto nelle 
zone montane delle vasche con il materiale itti-
co per le semine o per l'eventuale recupero del 
pesce in caso di necessità.
Nell'anno in corso è stato rinnovato il contratto 
di locazione dell'impianto ittico in località Fona-
tane del nostro paese. Soddisfazione per l'ac-
cordo raggiunto con la disponibilità da parte 
dei proprietari, che permetterà all'Associazio-
ne per i prossimi sei anni di continuare a va-
lorizzare gli investimenti fatti in passato per la 
modernizzazione e l'adeguamento dell'impianto, 
il quale ci garantirà la produzione delle trote 

➢................................... Associazione Pescatori Dilettanti
della Valsugana

di Massimiliano Trentin
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autoctone fario e marmorate per le semine in 
programma nei nostri corsi d'acqua. 
L'impianto ittico, dopo alcuni lavori per la mes-
sa in sicurezza, in particolare la costruzione del-
le passerelle, l'installazione delle ringhiere sulle 
vasche e una nuova recinzione, è diventato un 
percorso didattico per gli alunni delle scuole. I 
bambini accompagnati dagli insegnati vengono 
guidati alla visita dell'impianto dai tecnici e dal 
guardiapesca che illustrano loro le varie fasi 
della vita dei pesci e mostrano le varie specie 
presenti nel nostro territorio. 
Nel prossimo mese di gennaio si dovrebbe riuni-
re l'assemblea generale per approvare i bilanci, 

promuovere eventuali variazioni al regolamento 
e discutere di eventuali problematiche. Attual-
mente, con l'emergenza in corso e con il divieto 
di assembramento, tutto rimane in sospeso in 
attesa che la situazione migliori, in caso di cam-
biamenti seguirà la comunicazione formale di 
convocazioni a tutti i soci. 
Auspicando che l'anno prossimo la situazione 
migliori e torni tutto alla normalità, 

buona stagione
di pesca a tutti!
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➢............................................ Circolo Culturale e Pensionati
di Patrizia Trentin

L'anno 2020 era iniziato bene… molto ottimismo 
all'interno del gruppo direttivo ed un sacco di pro-
grammi in mente. 
Vi erano: il corso di ginnastica da completare, il 
corso di ballo da iniziare (con notevoli adesioni), 
le tessere da distribuire. C'era da gioire per aver 
raggiunto il numero di cento soci, ed un fitto pro-
gramma da condividere con tutti loro. 
Con il passare del tempo, ahimè, è sopraggiunto 
il fatidico "Covid" che ha scombinato la vita al pa-
ese ed alle persone.
Con tenacia, pur rispettando le regole imposte, 
è stato possibile concludere il corso di ginnasti-
ca, ma purtroppo, con molto rammarico, è stato 
d'obbligo sospendere il corso di ballo dopo la ter-
za lezione.
A settembre, pur con qualche difficoltà nel tra-
sporto per la scarsa partecipazione, è stato rag-
giunto il santuario di Montagnaga di Pinè per 
partecipare all'incontro organizzato dal Coordi-
namento Provinciale Circoli Pensionati ed anziani 
di Trento, dal titolo "Pensionati ed anziani a Pinè".
Dopo la Messa celebrata dall'Arcivescovo di Tren-
to, è stato possibile consumare in compagnia il 
pranzo presso l'albergo "Comparsa". 

Rientro nel primo pomeriggio con il pullman, tutti 
sereni, sazi e soddisfatti per la partecipazione.
Alcuni soci in questo periodo stanno lavorando 
al progetto "la Sciarpa più lunga del mondo", or-
ganizzato dalla Pro Loco di Lasino (TN) e ormai 
esteso a tutto il Trentino, e non solo. 
Come presidente ho capito che questo progetto 
(portare lana, ritirare i lavori eseguiti) è un modo 
semplice ma utile per mantenere un contatto 
con i soci, ma più in generale con le persone, e 
poter fare due chiacchere assieme. 

È stato discusso molto, in vari ambiti ai quali ho 
potuto partecipare quest'anno, della solitudine, 
specie nelle persone anziane magari sole, e pen-
so veramente che molte volte la solitudine sia 
peggiore della fame. Spesso, tutti indaffarati in 
mille cose come siamo, non ci rendiamo conto 
di queste situazioni venute ad aumentare per la 
pandemia in corso. Mi prometto di mantenere 
alta l'attenzione sul problema solitudine per riu-
scire a fare per il futuro tutto quello che nel circo-
lo sarà possibile, in special modo per le persone 
anziane e sole e per il paese in generale.
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➢........................... Comitato per il Palio di san Giovanni
di Simone Trentin

Eh già… dovevano essere le nozze d'argento!!! Il 
2020 sarà un anno che passerà purtroppo alla 
storia per via della pandemia che ci ha colpito e 
che, al di là delle tante vittime, ha profondamen-
te condizionato e condizionerà ancora a lungo 
anche il nostro modo di socializzare e di vivere i 
rapporti interpersonali, così come le 
occasioni di incontro e di condivisione 
della comunità. Quindi anche le mani-
festazioni come quella che costituisce 
la motivazione principale della nostra 
associazione.
Come dicevamo, doveva essere la 
25esima edizione quella in partenza in 
questi giornate natalizie, ed invece nul-
la di quanto era già più o meno ideato 
nella mente degli organizzatori vedrà 
concreta realizzazione. Né la sfilata su 
un nuovo tema allo studio, né la realizzazione degli 
angoli con momenti di vita del passato da vivere 
"realmente" tutti assieme, né la festa con musi-
ca, balli e cucina presso la palestra delle scuole 
elementari… Nulla di tutto ciò, così come a giugno 
non è stato possibile organizzare la cena estiva 
del palio in occasione dell'altro Giovanni, santo pa-
trono del nostro paese.  
Ma la fiducia non deve mancare, specie in occa-
sione delle prossime festività, e quindi i preparativi 
per festeggiare degnamente il quarto di secolo 
della sagra del paese sono soltanto rimandati al 
prossimo anno. Speriamo che grandi e piccini po-
tranno ancora una volta, uniti, ricordare il santo 
patrono, mettendo in evidenza un grande spirito 
di partecipazione da parte dell'intera comunità 
di Telve di Sopra, che in queste occasioni appare 
unita. D'altronde, se così non fosse, non potremo 

essere a pochi passi da questo traguardo. 
Pur ansiosi di poter riprendere da dove lasciato, 
siamo ancor più consapevoli che è comunque ne-
cessario e fisiologico anche un ricambio genera-
zionale nella composizione della "squadra" che ha 
portato avanti la sagra del patrono… Qualcuno di 

noi è un po' stanco e, se l'integrazione 
tra vecchi e giovani all'interno del co-
mitato è già stata avviata, è importan-
te continuarla: l'appello quindi suona 
forte! Fatevi avanti, cari paesani, con 
idee e vento innovativo, fondamentali 
per non perdere verve ed entusiasmo! 
Non avendo un programma per que-
sto 2020, avremo sicuramente quindi 
tempo per rendere possibilmente an-
cor più ricco quello relativo al 2021, 
contando su tutti voi.

Il Comitato per il Palio ribadisce a tutti coloro che 
ritengono di avere idee e spunti per migliorare e 
far crescere la manifestazione di farsi avanti. L'ap-
pello è ovviamente rivolto a tutti, ma in particolare 
ai giovani, nel rispetto quindi dello spirito della fe-
sta: raccogliere gli insegnamenti e le esperienze 
del passato, impresse nella memoria degli anziani, 
per tramandarli con rinnovato entusiasmo alle ge-
nerazioni future. 
Assieme agli auguri per le prossime festività, 
quest'anno più che mai da trascorrere con i pro-
pri famigliari nello spirito della (ri)nascita, vogliamo 
donare a tutti i membri della comunità e grazie 
all'assenso del Comune anche una mascherina 
FFP2 che ci sarà utile per il rispetto delle disposi-
zioni attinenti all'emergenza COVID, nella speran-
za di poter presto non doverle utilizzare più. 
Un abbraccio forte e sincero a tutti.
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➢............. Coro Parrocchiale San Giovanni Battista
di Mirella Debortoli

Conosciamo bene tutti, ormai, la delicata situa-
zione sanitaria che stiamo vivendo dai primi mesi 
del 2020, a causa del Coronavirus. Abbiamo do-
vuto fermarci, riorganiz-
zare le nostre vite, e tutto-
ra non è ancora possibile 
tornare alla normalità.
Anche il coro parrocchia-
le, come tutte le altre as-
sociazioni del paese, ha 
dovuto subire una battuta 
d'arresto. Non abbiamo 
più potuto trovarci per le prove, e nemmeno ani-
mare le Messe fino a Pasqua. Per questa occa-
sione il nostro direttore Giovanni, con l'aiuto della 
tecnologia e la melodia al pianoforte di Luca, ha 
assemblato le voci di ciascun corista, preceden-
temente registrate a casa propria, per augura-
re una Santa Pasqua alla comunità, associazioni 

e autorità. Il video lo potete trovate tuttora sul 
canale youtube. Successivamente, abbiamo par-
tecipato alle celebrazioni, quando possibile, stan-

do in cantoria in numero 
ridotto e rispettando le 
distanze, mentre gli altri 
cantori si univano al coro 
stando nei banchi.
Purtroppo sono stati tan-
ti gli appuntamenti che 
quest'anno sono saltati: 
per esempio la Via Crucis 

sul monte Ciolino, e Santa Cecilia. Non abbiamo 
potuto nemmeno fare la gita annuale, che era 
per noi un'occasione conviviale a cui tenevamo 
molto. 
Speriamo che presto tutto si sistemerà e potre-
mo riprendere non solo le nostre attività, ma so-
prattutto le nostre vite.
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La stagione micologa appena conclusa è stata abbastanza buona. Non ci sono stati lunghi periodi di siccità, 
le temperature ideali e l'umidità hanno creato le condizioni ottimali per la crescita dei funghi, con un apice 
nel mese di settembre, quando si è verificata una grossa crescita di porcini, che ha permesso a tutti quanti, 
anche ai meno appassionati, di trovarli e di fare degli splendidi raccolti. 
Verso la stagione autunnale, anche quest'anno, c'è stata una forte crescita di chiodini, ma una ridotta pre-
senza di altri funghi. 
In questa edizione vi volevo parlare di tre tipologie di funghi commestibili che troviamo nei nostri boschi e 
che molti di voi conoscono e raccolgono: la Macrolepiota Procera, la Russula Virescens e il Cantharellus 
Lutescens.

La Macrolepiota procera, conosciuta con il nome di mazza a tamburo, ombrellone o 
cappellone, ha un capo dal diametro molto grande ed un busto che a maturazione com-
pleta raggiunge anche i 50 centimetri di lunghezza. Questi funghi, dalla carne bianca ed il 
caratteristico sapore di nocciola tostata, sono ottimi sia nelle fritture che in forno.
Il nome volgare di mazza a tamburo è dovuto alla forma del cappello negli esemplari gio-
vani. In questi, infatti, il cappello è chiuso, le dimensioni contenute e la forma è sferoidale. 
Caratteristica essenziale che ci fa riconoscere la commestibilità del fungo è sicuramente 

la presenza, in alto sul gambo, del vistoso anello doppio e mobile. Quando si apre, il cappello, di colore bianco 
e ricoperto di squame grossolane di color ocra-bruno, può raggiungere dimensioni notevoli.
Seppure gastronomicamente apprezzato, bisogna fare attenzione perché facilmente può creare intossi-
cazioni, soprattutto se consumato crudo. Vi voglio mettere in guardia sull'"Amanita Lepiota Cristata", più 
conosciuta come falsa mazza di tamburo. Un fungo velenoso e mortale che provoca, se ingerito, la sindro-
me simile a quella falloidea. La differenza più evidente tra l'ombrellone e l'Amanita risiede nelle dimensioni 
di piccola taglia del fungo velenoso rispetto a quello commestibile, che di norma raggiunge dimensioni 
ragguardevoli. Per quanto simili nell'aspetto, l'Amanita presenta un colore bianco molto chiaro sia nel cap-
pello che nel gambo, dove è presente un anello membranaceo di piccole dimensioni molto fugace di colore 
bianco con riflessi rosati o violetti. Una piccola avvertenza: se non siete sicuri che quella che avete trovato 
sia una mazza a tamburo non raccoglietela. 
La Russula virescens, comunemente chiamato Verdone, è considerato il 
fungo migliore tra le russule commestibili. È facilmente riconoscibile per la 
cuticola (pellicina) di colore verde-azzurro, unica nel genere, e per le lamelle 
di colore bianco, fitte e scarsamente aderenti al gambo, il quale è pressoché 
cilindrico, bianco ed in proporzione più corto rispetto alla larghezza del cap-
pello. In cucina è un fungo eccellente sia cotto che crudo. Una curiosità: è 
uno dei pochi funghi al mondo che è possibile consumare crudo senza correre alcun rischio. 

Il Cantharellus lutescens, comunemente chiamata finferla, è un fungo che 
cresce a fine estate - inizio autunno e preferisce i luoghi umidi. Ha il gambo 
inizialmente pieno e poi vuoto, con cavità al centro del cappello di colore 
giallo/arancio. Le lamelle sono sostituite da ruche poco visibili, il cappello 
misura 3-5 centimentri ed è di colore bruno-nero. 
Fungo ottimo sia essiccato che fresco come singola pietanza o condimento 
per riso, polenta o pasta. 

Nel raccomandarvi di prestare sempre la massima attenzione quando andate alla ricerca di funghi evitan-
do i pericoli e nell'auspicio che la prossima stagione sia sempre la migliore, buona raccolta a tutti!

LA STAGIONE DEI FUNGHI di Massimiliano Trentin
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➢..................................... Fanti Sezione "Riccardo Trentin"
di Siro Trentin

La vita associativa della Sezione del Fante, 
quest'anno, si può dire che è finita ancora prima 
di incominciare…
Infatti, il tesseramento e la cena sociale, previsti 
per il 28 marzo presso l'Osteria Caraco di Olle, 
sono stati annullati a causa della ben nota epide-
mia di Covid 19.
Di seguito la primavera è passata in sordina, a 
parte la partecipazione di alcuni soci alla manu-
tenzione e pulizia della Via Crucis sul monte Cio-
lino l'8 marzo. 

I lavori previsti alla baita a Lavoschietto non han-
no potuto svolgersi, salvo qualche giro di control-
lo.

In qualche occasione, in giugno e luglio, è stato 
svolto servizio di prevenzione Covid durante la 
Messa della domenica, compito alquanto facilita-
to dalla diligenza dei paesani. 

Arrivato settembre, in occasione della festività 
dedicata alla Madonna Addolorata, i Fanti hanno 
trasportato la sua statua in processione dalla 
chiesetta del Sassetto fino alla chiesa parroc-
chiale; tutti in divisa sociale e mascherina.
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Nonostante l'aumento delle restrizioni, anche 
quest'anno sono stati onorati i caduti di tutte le 
guerre. L'8 novembre, con una sobria cerimonia, 
le rappresentanze di Fanti, Alpini, Carabinieri in 
congedo, Vigili del Fuoco e il Sindaco hanno parte-
cipato alla Messa e deposto una corona d'alloro 
al monumento sul sagrato della chiesa. Proprio 
in quei momenti ci è giunta la triste notizia della 
scomparsa di Rosario Fratton, uno dei soci più 
anziani, sia per età che come tesserato .È stato 
salutato con la nostra bandiera alla partenza del 
suo ultimo viaggio. Giungano alla famiglia le con-
doglianze di tutti i Fanti.

Il Covid ha causato alquante quarantene nella no-
stra piccola sezione e l'appuntamento con il no-
stro patrono, san Martino, ha rischiato di saltare 
definitivamente. Infatti, dopo trent'anni ininter-
rotti di appuntamenti alle Fratte, evento partico-
larmente apprezzato ed organizzato insieme ai 
frattini, la tradizionale castagnata, sempre molto 
partecipata, è stata annullata.
Per non far passare inosservato l'appuntamen-
to, durante la Messa del 15 novembre, i Fanti 
hanno presenziato con un bel quadro raffiguran-
te il Santo, poi benedetto da don Roberto. Spe-
riamo ci accompagni e ci protegga, assieme ai 
frattini, per le future ricorrenze. La cerimonia è 
stata completata dalle nostre brave patronesse 
che hanno curato il servizio prevenzione Covid, 
anche loro con la divisa sociale. A loro un grazie 
per quello che ci aiutano a fare, anche se "dietro 
le quinte", ma non per questo meno importante.

Se del passato c'è poco da dire, qualcosa di più 
sul futuro c'è…
Nel 2021, in occasione del centenario della tu-
mulazione del MILITE IGNOTO, la Federazione 
provinciale di Trento organizzerà delle trasferte 
verso gli undici luoghi di provenienza delle salme 
senza nome, per poi arrivare ad Aquileia (UD). Ri-
cordiamo che solo una di esse è stata scelta per 
rappresentare tutti i caduti della Prima Guerra 
Mondiale e tumulata a Roma all'Altare della Pa-
tria.
Poi, se il Covid-19 lo permetterà, è previsto il 
completamento dei lavori riguardanti la realizza-
zione dei servizi igienici a baita Lavoschietto.
Per finire, nel maggio 2022, è prevista l'Adunata 
Nazionale a Trento.

Per ora conviene fermarsi agli auguri di buon fine 
anno e miglior inizio 2021, ringraziando i soci, le 
patronesse e l'Amministrazione Comunale per il 
sostegno sempre puntuale.



22 Telve di Sopra Notizie

ASSOCIAZIONI

➢......................................................................................... Gruppo Alpini
di Vigilio Trentin

Quest'anno, l'anno del Coronavirus, la necessità 
di aggregazione da parte delle persone è stata 
più che mai sentita. Ma, proprio per evitare as-
sembramenti e per il rispetto del distanziamen-
to sociale, questo non è stato possibile. Anche le 
attività del nostro gruppo, come quelle di tutte le 
associazioni di volontariato del paese, sono state 
esigue e centellinate.
Il 18 gennaio siamo stati invitati presso l'ex ma-
gazzino di Alpenfrutta a San Cristoforo, alla cena 
di ringraziamento offerta dalla Zona Valsugana 
e Tesino ai volontari per i lavori alla chiesetta 
di Sella, colpita da Vaia nell'ottobre del 2018. I 
lavori svolti durante tutto l'anno 2019 si sono 
concentrati nella sostituzione completa del tetto 
della chiesetta di Santa Maria ad Nives, con la 
collaborazione attiva di tutti ventitré i gruppi della 
Bassa Valsugana. Anche il nostro capozona Ric-
cardo Molinari, intervenuto all'assemblea annua-
le del nostro gruppo il 21 febbraio, ha ringraziato 
personalmente i volontari di Telve di Sopra: Giu-
seppe Berti, Lino Debortoli, Alessandro Trentin di 
Ruggero, Dennis Trentin, Fulvio Trentin, Massimo 
Trentin e Vigilio Trentin. 

La tradizionale e apprezzata "Bigolada Alpina" 
in occasione del carnevale, quest'anno siamo 
riusciti a portarla a termine in extremis, con la 
partecipazione dei bambini mascherati, il tutto 
"condito" dai classici "bigoli" con ragù e le gusto-
se "sardele". La festa del 2 febbraio si è conclusa 
con l'estrazione della lotteria. Anche per questa 
edizione la manifestazione si è svolta nella pale-
stra delle scuole elementari. Gli "80 FANTASIA" 
hanno allietato il pomeriggio ai bambini con le 
loro fiabe animate, divertendo anche i più grandi. 
Ringraziamo Cristina, Emanuele, Monica, Elisa-
betta e i loro collaboratori per le performance 
artistico-teatrali esibite nell'occasione. Ringra-
ziamo anche l'Amministrazione Comunale che ci 
ha dato la possibilità di usufruire della palestra, 
Rodolfo e company per le "sardele", i volontari 
per il montaggio e lo smontaggio delle strutture 
necessarie per la festa e i Vigili del fuoco, a ga-
ranzia di sicurezza durante tutto lo svolgimento 
della manifestazione. 

Domenica 8 marzo abbiamo partecipato alla pu-
lizia della Via Crucis.
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A partire dalla metà di marzo siamo entrati in 
lockdown. Sono saltati tutti gli appuntamenti che 
il nostro gruppo portava a termine durante il cor-
so degli anni precedenti: assemblea elettiva dei 
delegati in sezione (con elezione del nuovo presi-
dente), riunioni del Direttivo durante tutto l'anno, 
il pranzo sociale, i lavori alla baita di Lavoschietto, 
il pranzo per i bambini dell'Ecomuseo e tutte le va-
rie attività che gli Alpini sono soliti intraprendere.
Per non dimenticare che gli Alpini ci sono nei mo-
menti del bisogno, ci siamo messi a disposizione 
delle famiglie telvedesorate in quarantena e de-
gli anziani impossibilitati a spostarsi, per fare la 
spesa e approvvigionarsi di medicinali. Il servizio 
è stato usufruito e molto apprezzato da qualche 
famiglia. Ma non ci siamo limitati a questo. Con 
una decisione presa all'unanimità con il Diretti-
vo, abbiamo eseguito una donazione alla Azienda 
Sanitaria della PAT, come Zona con una somma 
pari a 100 euro e come Gruppo di 500 euro.
In accordo con il nostro parroco don Roberto, 
con il sindaco Ivano e con Cristina, da domeni-
ca 24 maggio e per le cinque domeniche suc-
cessive, siamo stati impegnanti come servizio di 
vigilanza in chiesa, per consentire l'afflusso e il 
deflusso regolare assicurando il distanziamento 
sociale. Ringrazio i volontari che si sono prestati: 
Martino, Luca, Augusto, Dennis, Ivo, Davide e Mi-
chele.

Il 21 giugno si è svolta, in video-conferenza da 
Roncegno, l'assemblea dei delegati per l'elezione 
del consiglio direttivo e del nuovo presidente della 
sezione. È stato eletto Paolo Frizzi, classe 1967, 
per anni vicepresidente. Lascia il nostro amatis-

simo e stimatissimo Maurizio Pinamonti, dopo 
nove anni di onorata presidenza.
In luglio, precisamente il 9, alla riunione dei capi-
gruppo della Valsugana e Tesino, abbiamo conse-
gnato una targa ricordo a Riccardo Molinari, per 
nove anni responsabile della nostra Zona. Al suo 
posto è stato eletto Osvaldo Ceppinati, capogrup-
po di Castelnuovo.

Sabato 18 luglio don Roberto, per la prima vol-
ta, ha celebrato la Messa nella chiesetta di Por-
chera, dedicata a san Maurizio: nel soleggiato 
pomeriggio i numerosi porcheroti si sono riuniti 
in preghiera, nel rispetto delle regole anti-Covid. 
La lettura della Preghiera dell'Alpino ha fatto da 
cornice alla Messa.



24 Telve di Sopra Notizie

Il capogruppo e la direzione ringraziano i volon-
terosi che hanno eseguito lo sfalcio del sentiero 
che porta alla chiesetta e del piazzale antistante.
Il 20 settembre abbiamo riportato la Madonna 
Addolorata dalla chiesa parrocchiale sull'altare 
della chiesetta del Sassetto, dopo che i Fanti, al-
cuni giorni prima, l'avevano portata alla chiesa di 
San Giovanni Battista.

Domenica 8 novembre abbiamo partecipato alla 
commemorazione dei caduti di tutte le guerre, 
assieme alle altre associazioni dei Fanti, Carabi-
nieri e Vigili del Fuoco. Dopo la Messa celebrata 
da don Renato, abbiamo deposto la corona al 
Monumento, onorando i caduti. Per il rispetto 
delle regole anti-Covid, la consueta castagnata 
non si è potuta tenere.

Anche quest'anno il nostro gruppo ha aderito alla 
vendita de "Il Panettone e il Pandoro dell'Alpino", 
organizzato dalla sezione di Trento per una rac-
colta fondi destinata al nostro territorio, in forte 
crisi dopo l'emergenza Covid. Con lo slogan "AIU-
TACI AD AIUTARE", l'acquisto era possibile anche 
per i non soci. Abbiamo venduto più di 160 panet-
toni! I Telvedesorati, ma non solo, sono veramen-
te generosi. Grazie a tutti per la buona riuscita 

dell'iniziativa. Parte del ricavato dell'anno scorso 
è stata donata per le spese vive nella costruzione 
del tetto della chiesa in Val di Sella.
Il 28 novembre abbiamo aderito alla "colletta ali-
mentare" organizzata dalla Sezione ANA di Tren-
to e dal Banco Alimentare del Trentino Alto-Adi-
ge: un doveroso grazie a coloro che hanno dato 
il proprio contributo! In quest'anno di pandemia, 
la raccolta si è tradotta nell'acquisto di buoni-spe-
sa che serviranno per l'approvvigionamento delle 
derrate alimentari necessarie alle famiglie biso-
gnose del Trentino Alto-Adige.
Babbo Natale Alpino 2020. Quest'anno Babbo 
Natale, nel rispetto delle normative anti-Covid, 
passerà per le case, accompagnato da due al-
pini, depositando i doni presso le abitazioni dei 
bambini.

I soci iscritti al nostro gruppo per il 2020 sono 
65, di cui 50 Alpini e 15 Aggregati.
Per qualsiasi informazione, per tenere aggiornati 
gli iscritti al Gruppo Alpini e la popolazione di Tel-
ve di Sopra, elenchiamo di seguito i componenti 
dell'attuale Direttivo.
Capogruppo: Vigilio Trentin.
Vice Capogruppo: Giuseppe Berti.
Segretario: Vigilio Trentin, aiutato da Dennis 
Trentin.
Cassiere: Lino Debortoli.
Consiglieri: Albert Colme, Rinaldo Colme, Maria-
no Debortoli, Luca Fedele, Ugo Fratton, Franco 
Trentin e Martino Trentin. 
Rappresentante degli Amici degli Alpini: Miche-
le Fedele. 

Il Gruppo Alpini ringrazia tutti coloro che hanno 
collaborato ed augura a tutta la popolazione un 
buon Natale e un felice anno 2021.
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ASSOCIAZIONI

➢.......................................................... Vigili del Fuoco Volontari

Anno bisesto, anno funesto. Questo celebre det-
to popolare, che sta ad indicare che gli anni bi-
sestili sono portatori di sfortuna ed avvenimenti 
particolari, calza a pennello per definire questo 
2020 che, fortunatamente, tra pochi giorni, ci 
lasceremo alle spalle. Infatti ci siamo trovati in 
una situazione imprevista e straordinaria, a com-
battere contro questo virus tanto subdolo quan-
to pericoloso che per molto tempo ha, e sta di 
nuovo, cambiando la vita di molti di noi, sia dal 
punto di vista sociale che lavorativo. In tutta fret-
ta e spesso anche contro voglia abbiamo dovuto 
familiarizzare con termini quali lockdown, smart 
working, distanziamento sociale, curva dei con-
tagi e ad adeguarci alle disposizioni dei D.P.C.M. 
che, uno dopo l'altro, hanno limitato e purtroppo 
limiteranno ancora la libertà individuale di ciascu-
no di noi.

Anche l'attività svolta dal Corpo dei Vigili del Fuo-
co durante l'anno è stata notevolmente influenza-
ta dall'emergenza da COVID-19, con la sospen-
sione dei consueti ritrovi settimanali durante 
il periodo del lockdown, ed una parziale ripresa 
dell'attività a partire dal mese di giugno. Secondo 
quanto stabilito da disposizioni anti covid, abbia-
mo dovuto rinunciare anche all'ormai tradizionale 
appuntamento con il Memorial Filippo e Manuel 
Trentin, che contiamo comunque di riprendere 
con ancora più entusiasmo e magari anche con 
qualche novità il prossimo anno. Durante il lock-
down, come da disposizioni della Provincia e della 
Protezione Civile, ci siamo attivati per diffonde-
re tramite altoparlanti il messaggio relativo alle 
restrizioni imposte dall'ordinanza provinciale, e 
siamo stati chiamati a distribuire le mascherine 

donate dalla Provincia assieme alle quali, grazie 
all'interessamento del parroco don Roberto, ab-
biamo avuto l'occasione di portare in ogni casa 
anche un rametto di ulivo benedetto. Infine, in ac-
cordo con l'Amministrazione Comunale, abbiamo 
riconsegnato ai nostri scolari il materiale scola-
stico che avevano lasciato in classe prima della 

sospensione definitiva delle lezioni. 
Durante il periodo del lockdown siamo stati, no-
stro malgrado, protagonisti anche di uno spiace-
vole evento. Più precisamente abbiamo subito il 
furto di alcune attrezzature antincendio, sistema-
te al piano terra della nuova parte di caserma, che 
prontamente abbiamo denunciato ai Carabinieri. 
La refurtiva purtroppo non è mai stata recupera-
ta e pertanto siamo stati costretti a rimpiazzarla 
acquistandone di nuova. Ci auguriamo che eventi 
simili non si ripetano in futuro e invitiamo di nuovo 
chiunque abbia visto movimenti sospetti o strani 
personaggi aggirarsi nei pressi della caserma in 
quel periodo a rivolgersi alle autorità competenti.
Nonostante la pandemia, il Corpo ha garantito 
sempre il servizio di soccorso tecnico urgente 
e la massima collaborazione per lo svolgimento 
dei consueti servizi richiesti dall'Amministrazione 
Comunale e, per questo, si sono rese necessarie 
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spese straordinarie per l'acquisto di mascheri-
ne, guanti, tute monouso, disinfettanti e altri DPI 
necessari a garantire la massima sicurezza dei 
vigili. 

Grazie all'utilizzo di questi dispositivi abbiamo po-
tuto rispondere prontamente a tutte le richieste 
di intervento che ci hanno visti operare sia sul 
territorio comunale sia fuori, in aiuto ai Corpi dei 
paesi limitrofi. Siamo stati impegnati in diverse 
occasioni a supporto dell'elisoccorso e del 118, 
intervenuto sia in paese sia in ambiente montano, 
per persone con problemi di salute o coinvolte in 
incidenti, così come per il controllo del territorio 
e la prevenzione, durante gli eventi meteorologici 
più intensi che si sono verificati in tarda estate e 
nel periodo autunnale. 

Siamo stati chiamati ad operare anche in occa-
sione del servizio di prevenzione al rally di S. Mar-
tino, dove una macchina in gara è uscita di stra-
da a poca distanza dalla postazione di soccorso 
occupata dai nostri vigili e, recentemente, in loc. 
Laresè, a seguito del ribaltamento di un mezzo 
agricolo, che, per fortuna, non ha comportato 
nessuna conseguenza per il conducente. 

In più di un'occasione siamo stati allertati anche 
per la bonifica dei nidi di vespe e calabroni all'in-
terno di edifici pubblici o sulle staccionate lungo 
le strade del paese.

A causa della sospensione del consueto ritrovo 
settimanale in caserma, anche il tempo dedicato 
all'attività formativa e all'addestramento ha subi-
to una sensibile riduzione ma, adottando tutte le 
cautele necessarie ad evitare eventuali contagi, 
stiamo partecipando in questi ultimi mesi dell'an-
no ad alcuni corsi di aggiornamento organizzati 
a livello di Unione Distrettuale. La partecipazione 
a questi corsi consentirà ai vigili di ottenere le 
necessarie abilitazioni per poter operare in am-
bienti confinati, in lavori in quota con l'utilizzo di 
dispositivi anticaduta, per l'utilizzo di motoseghe 
ed altre attrezzature e per intervenire su inciden-
ti stradali che coinvolgono veicoli di tipo ibrido.

A causa dei provvedimenti anti covid in vigore sia-
mo stati costretti a rimandare al prossimo anno 
l'inaugurazione dei lavori di ampliamento e siste-
mazione della caserma che, nel frattempo, sono 
stati ultimati con la sistemazione anche di alcuni 
nuovi arredi e, a riguardo, vogliamo ringraziare 
ancora una volta gli amministratori uscenti per 
l'impegno dimostrato fino alla fine per il comple-
tamento dell'opera e per l'attenzione che hanno 
sempre rivolto al Corpo durante il loro mandato. 

Cogliamo l'occasione, inoltre, per esprimere ai 
nuovi amministratori le nostre congratulazioni 
per il risultato ottenuto e i migliori auguri di un 



27Telve di Sopra Notizie

proficuo lavoro a favore dell'intera comunità, assi-
curando la massima collaborazione da parte del 
Corpo.

Come di consueto, ad inizio dicembre, il Corpo si 
occuperà della realizzazione dell'albero di Natale 
davanti alla chiesa e dell'istallazione delle lumina-
rie natalizie lungo le principali vie del paese, in col-
laborazione con il cantiere comunale. 
In occasione nelle prossime festività, provvede-
remo anche a distribuire alle famiglie i calendari 
predisposti per il 2021, realizzati con i disegni 
fatti dai bambini durante il periodo del lockdown.
Un sentito ringraziamento lo vogliamo rivolgere 
alle varie ditte che hanno sponsorizzato i calen-
dari e a quanti vorranno sostenere l'iniziativa con 
un'offerta, ricordando che l'intero ricavo ottenuto 

con la distribuzione dei calendari del 2020, il Cor-
po ha deciso di donarlo all'ospedale S. Lorenzo 
di Borgo, tramite la raccolta fondi organizzata in 
piena emergenza da Coronavirus.

In vista dell'approssimarsi della stagione inverna-
le, raccomandiamo alla popolazione di effettuare 
in maniera accurata la periodica pulizia delle can-
ne fumarie e di usare correttamente le stufe, evi-
tando la combustione di rifiuti e di altri materiali 
non idonei. 

Non ci rimane che augurare a tutti voi un sereno 
Natale, con la speranza che l'anno che verrà pos-
sa portare a tutti gioia, serenità, salute e soprat-
tutto restituirci la libertà e la spensieratezza che 
questo funesto 2020 ci ha tolto.
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